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第二次千曲市スポーツ推進基本計画（案）に対する意見（懇話会委員） 

意見№ 意見の内容 意見に対する市の考え方 

1 
寺澤 和冶委員 

1ページ 

第 1章 「第二次千曲市スポーツ推進基本計画策定にあたっての背景

と趣旨」の部分について、「第二次千曲市スポーツ推進基本計画の大

要」にしてはいかがか 

第１章中に背景と趣旨以外も体系的に記述していることから、 

「第二次スポーツ推進基本計画の概要」に修正しました。 

 

2 
寺澤 和冶委員 

2ページ 

第２章「千曲市のスポーツ活動の現状と課題」 

アンケート結果の記載順を、①小学生②中学生③大人の順にしてはど

うか 

第３章の構成に合わせ、アンケートの記載順をご指摘のとおり入

れ替えしました。 

3 
寺澤 和冶委員 

第３章「市民みなスポーツを目指して」 

第２章で、スポーツの価値について「みる」「ささえる」もクローズ

アップしているが、第３章にこの記述をもう少し入れたほうが良い 

№１０で回答 

4 
寺澤 和冶委員 

13ページ 

第４章 14ページ 

体育協会加盟団体→スポーツ協会加盟団体へ修正してください 

ご指摘のとおり修正しました。 

5 
尾﨑美幸委員 

10ページ 

第３章「市民みなスポーツ」を目指して 

２．おとなのスポーツを応援 

「スポーツに関する情報の発信」 

市報かホームページ、回覧等だけでは若年層を取り込めないと思い

ます。SNSなどにもチャレンジして頂きたい。 

 

「ＳＮＳの積極的な活用を通じて」の文言を追加しました。 
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 6 
尾﨑美幸委員 

13ページ 

第５章 

 10年後にいるかわからない「ブレイブウォリアーズ」の名前を入れ

るのはどうでしょうか。 

千曲市として今後も信州ブレイブウォリアーズを支援していく

方針としていますので、ことぶきアリーナ千曲についてスポーツ

の拠点としての位置づけを表す一つとして、記載をしています。 

7 
尾﨑美幸委員 

次回のアンケートの、やってみたいスポーツの種目に、「クライミン

グ」も入れて頂きたい。 

次回アンケート調査よりやってみたいスポーツの種目に「クライ

ミング」を追加します。 

8 
田中勇次委員 

2ページ 

・千曲市スポーツの現状を把握して欲しい…色々な立場でスポーツに

取り組んでいる人達がいる。部活で上を目指してやっている人や日々

の健康のために運動をしている人、親子でおばすてマラソンに出場す

る人など。それぞれの立場での現状と課題をまずは語るべきではない

か。 

第２章計画の基本的な考え方 

２．千曲市の現状と課題 

「スポーツに関するアンケート調査より」の前に、「千曲市の現

状と課題」を追加しました。 

9 
田中勇次委員 

14ページ 

・スポーツ施設の充実…運動をする機会を増やすためにも、スポーツ

施設の充実を課題として挙げてほしい。解決できるかどうかは別にし

ても。スポーツ施設がないと、ちょっと運動をしたいと思った時に出

来ない。 

第５章の導入文に「市民がスポーツを「する」場の持続的な確保

に努めます」の文言を追加しました。 

10 
田中勇次委員 

9ページ 

・「する」「みる」「ささえる」の中で、「みる」「ささえる」について

も記述を増やしてほしい…まず「みる」ことでスポーツに興味を持っ

てもらう。立派なアリーナもできたので。大きな大会の運営ではボラ

ンティアなど「ささえる」力も不可欠になる。「みる」「ささえる」に

ついてもしっかりと計画に盛り込んでほしい。 

第３章 

子どものスポーツを応援、高齢者のスポーツを応援のところに、

「スポーツ観戦のきっかけづくり」を追加しました。 

11 
田中勇次委員 

10ページ 

・スポーツをした後の身体のケアについて入れてほしい…スポーツを

やる高齢者が増えてきている。スポ少や高校野球でもイニング制限が

導入されるなど、運動後のケアが重視されてきている。スポーツをや

って身体を壊しては意味がないので、先行して身体のケアについての

視点も入れてほしい。 

第３章 

子ども、大人、高齢者、障がい者の各項目に「効果的なウォーミ

ングアップやクールダウンなど、体のケアに関する情報提供を行

います。」の文言を追加しました。 
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12 
中村稔幸委員 

第５章スポーツ施設環境の整備と充実 

 

施設の改修・設備の充実か学校体育施設の有効活用のどちらかに「お

おとりプールの開放も検討していきたい」なども標記もどうか？ 

※スポーツに関するアンケート集計最終ページ、要望・改善点等に多

くの方々の開放、再開の声があります。いつになるか分かりませんが

標記の検討してください。 

おおとりプールについては、利用状況と維持管理経費を勘案し、

平成 27 年に開放を中止した経過があります。今後も市民の皆様

の要望等を真摯に受け止めてまいりますが、今後 10 年のスポー

ツ施策としては、おおとりプールの開放について考えていないた

め記載はしないこととさせていただきます。 

13 
宮崎博記委員 

11ページ 

第３章「市民みなスポーツ」を目指して 

3.高齢者のスポーツを応援 

「2025年問題」について触れておいた方が良いかと思います。（すで

に取り組んでいるかもしれませんが…） 

団塊の世代が後期高齢者となる社会的なターニングポイントと

して意識する必要があると考えられることから、リード部分にて

記載を追加します。 

14 
塩野入崇委員 

中学生のスポーツを支援 

学校によっては、生徒数が減少しています。そのために部活動の数を

減らしているのが現状です。 

指導者の支援とともに子どもたちの受け皿も必要であると思います。 

少子化の進行が顕著となるなか、中学生の部活動については、働

き方改革の観点から教員の負担軽減も視野に入れながら、総合型

スポーツクラブ等と連携し、地域においての受け皿を検討するこ

ととしています。 

 


